

WE ARE AN XTREME FAMILY

XTREME FEST 10 YEARS 2013 2023

LA GAZETTE DU ZGUEN DIMANCHE 30 JUILLET 2023

#3



Chat GPT n'ayant pas trouvé les bons mots pour traduire les émotions qui se mêlent pour cette fête d'anniversaire, nous avons décidé de rédiger ce dernier édito malgré la fatigue.

Merci pour cet anniversaire monumental ! On vous a promis une belle fête, c'est le cas. Bénévoles, publics, artistes, MERCI !

ON VOUS AIME ! À L'ANNÉE PROCHAINE !



ZGUENONS UN PEU ET TOUT IRA MIEUX !

FESTIVAL

- 01:30 LA CHARCUTERIE MUSICALE After party
- 00:45 AUTHORITY Family stage
- 23:55 CIGAR The X-Cage
- 22:55 WALLS OF JERICHO Family stage
- 22:15 FOR I AM The X-Cage
- 21:25 SCOWL Family stage
- 20:45 BEYOND THE STYX The X-Cage
- 19:45 LES SHERIFF Family stage
- 19:10 UNDERGROUND THERAPY The X-Cage

FESTIVAL OFF

- 23:00 LA CHARCUTERIE MUSICALE Le Village
- 22:00 GOOD RIDDANCE L'Estafette
- 21:15 LA CHARCUTERIE MUSICALE Le Village
- 20:30 SNUFF L'Estafette
- 19:45 LA CHARCUTERIE MUSICALE Le Village
- 19:00 MADAM L'Estafette
- 18:45 LA CHARCUTERIE MUSICALE Le Village
- 18:00 PLASTIC AGE L'Estafette
- 17:3 LA CHARCUTERIE MUSICALE Le Village

- 15:00 / 17:45 Beach Stage
- 16:00 THE SOBERS
- 15:00 WILDFLOWER UNION

L'ACTIVITE DE WALLA STRINA

Yo les kikous, alors déjà un jour de dance-floor à fleurir le pit avec le zguen déhanché d'un.e marcheur.se athlétique ? L'Xtremefest vous a encore gâté pour ce samedi avec un mélange de feu émotionnel et de confusion sonore. L'Xtremefamily était en collision stratosphérique dans le mood de la compagnie créole jouant au rugby plage à Lloret del mar. Que de sourires et de fraternité dans le pit... Bravo ! La personne qui a chanté « Déjeuner en paix » de Stephan Eicher dans la douche du camping profitera d'une belle promo sur les pastèques au stand de kicking records.



STAND POLLUX - AGATHE

Vous êtes contentes d'avoir un beau stand au coeur du village ?
Grave! C'est le premier stand qu'on voit avant même celui de la billetterie

C'est vrai que vous donnez des infos à tous les festivaliers ? Parfois vous en donnez des fausses ?

On donne des infos plus ou moins mais on peut répondre à quasiment toutes les questions ! Les fausses toujours dans la bienveillance et pour les bénévoles ou sur l'orga.

C'est qui qui tourne le mieux la roue de la zguenerie dans l'équipe ?

Emma championne numéro 1 grâce à son sourire mais face au gavass.

Tu as essayé la guitare de Babach ?

Non mais peut être dans la nuit et y a trois jours pour le faire.

Et sinon entre le bingo de Valoche et Jean Mi ou le karaoké de Milo et Flo, c'est qui le meilleur ?

Choix trop difficile c'est comme choisir entre le cheese cake ou le fondant au chocolat de Sophie. Les deux envoient du lourd !

C'est quoi la surprise de l'anniversaire ?

Surprise ! Venez au Stand, ça va être enflammé.

Est-ce que la remplaçante de Cindy a un meilleur micro ?

Franchement oui, et elle fait beaucoup plus d'effets !

C'est quoi la question la plus gavass qu'on t'a posé ? (Ou que l'on te pose le plus souvent)

" Vous avez ce goodies dans cette taille ? "

Comment ça se passe la cohabitation avec la Charcuterie Musicale ?

On va faire de la collab pour le bingo et la tombola !



NOS 2 CHÈRES BÉNÉVOLES VOUS PRÉSENTE "LA POSITION DU BREZTEL" TIRÉE DU FAMEUX "BREZTEL YOGA" D'ALSACE



LE DÉGUEISEMENT DE L'ANNÉE PROCHAINE C'EST LES CRUST À C

EN VENANT, JE CROIS QUE J'AI MARCHÉ SUR UN PUNK À CHIEN

LES FESTIVALS ÉLECTRO C'EST COOL MAIS J'ESSAYE D'ARRÊTER LA DROGUE

ON VA SE DÉCALER AVANT DE PRENDRE UNE OLIVE !

ELLE FAIT ROTER LA FRIMOUSSE CETTE BIÈRE!

JE REGARDE BEAUCOUP LES GENS, JE SUIS UN VOYEUR...

OUAIS BAH, À CETTE HEURE CI, 'FAUT PAS ME DEMANDER D'ÉCRIRE MES MÉMOIRES !

T'ES FRANC-COMTOIS TOI AUSSI ! J'AI CAPTÉ PARCE QUE T'ES LE PREMIER QUI ME PREND PAS POUR UN BELGE AVEC MON ACCENT !

ALLONS DORMIR ! DEMAIN SERA UNE AUTRE NUIT !

TOI AUSSI TU RENTRES EN SKATE ? T'AURAI DÛ ME DIRE PLUS TÔT, ON AURAIT FAIT UN COVOIT !

PETIT YEUX MAIS GROSSE HALEINE !

-AH OUAIS ! LA CAFETIÈRE, ELLE EST AUSSI RAPIDE QUE L'IMPRIMANTE EN FAIT... -TU VEUX DIRE QU'ELLE FAIT PAS LES EXPRESSOS ?

Sénéque TATTOOS
DJ-COACHING
HYPNOSE ERICKSONNIENNE
TATOUAGE & DÉVELOPPEMENT PERSONNEL

JERY
MÉCHANT
FLASH POUR CACHER LA MERDE QUE TU T'ÉTAIS FAIT TATOUER L'AN PASSÉ
MATERIEL À USAGE PRESQUE UNIQUE
GRATEZ ICI

INDOG WE TRUST
le dauphin coquin
BIÈRE CHAUDE
LES PHRASES SURPRISE EN LATIN, PARCE QUE ÇA FAIT PLUS RÉFLÉCHIR.
MEMENTO MAURICE
CARPEDIEM MÉDANÉ
fluctuat nec mer bitura

I ♥ INDOCHINE
ET LA GRANDE CHANSON FRANÇAISE

Demain l'année

VRAI OU FAUX? PAR GWANDATHI

ÉCOLOGIE : D'APRÈS LE RAPPORT DU GIEC SUR LE CLIMAT, SI CHAQUE GROUPE AMÉRICAIN EN TOURNÉE EN EUROPE, À L'IMAGE DE MADBALL, ANNULAIT LE VOL EN AVION DE SON BASSISTE, LES ÉMISSIONS DE CARBONE DE LA SCÈNE HARDCORE DIMINUERAIENT DE PLUS DE 15 %

VRAI FAUX BILLET D'EXCUSES pour vos ami.e.s absent.e.s cette année

Je n'ai pas pu venir à l'Xtremefest cette année pour le motif suivant :

- Mon cardiologue m'a gardé un peu pour passer un test d'effort
- J'ai raté l'avion et j'ai bien les madboules
- Autre . Préciser :

Je reviendrai au Xtremefest en 2024 :

- Oui
- Oui



PLUS DE CHAUSSETTES PROPRES ?
VOUS POUVEZ PASSER PIEDS-NUES LE DIRE AU MERCH 24H / 24... ...OU PUER DES PIEDS TOUT LE RESTE DU FEST !

ÇA S'ENTEND SUR LA SCÈNE

MÊME JEAN-MI S'APPELLE BRIGITTE !

QUAND JE T'AIME, JE VEUX FAIRE L'AMOUR AVEC TOI DEVANT LA CHEMINÉE SUR UN TAPIS DE FOURRURE DE DEMIS ROUSSOS

C'EST L'IMPRIMANTE QUI MARCHE PLUS OU C'EST MOI QU'AI PAS D'CHANCE SUR TOUT ?

ALLEZ ! TU RÉCUPÈRES LES SLIPS ET ON Y VA !

13^e Photo Report DE FRED MOOCHER



VOYAGE EN TERRES INCONNUES

PAR LA P'TITE SO, ILLUSTRÉ PAR AURÉLIO

FIN

Cher journal, c'est aujourd'hui le dernier jour de mon périple, mais je suis déjà quelque peu nostalgique de savoir que tout c'a s'arrête ce soir... Allez Catou ! Garde la pêche ! Il fait assez chaud comme ça, alors je casse les codes (ma styliste me le pardonnera avec un petit billet) et mon bas de pyjama sera mon short du jour.

« Alea Jacta Est » comme ils disent ! Sans dec', hier soir c'était fifou !

J'ai vu des licornes, des radiologues, des zèbres et tout un tas de folie maîtrisée parfaitement coordonnée sur de la musique énergique et entraînante. Je ne crois pas pouvoir gagner le concours de déguisement mais ce défilé d'extravagance fut un bonheur de chaque instant.

J'ai compris seulement hier le concept de la timbale en plastique réutilisable : j'ai décidé d'en garder une en souvenir, pour montrer à Edwige et Marie-Christine les us et coutumes des festivals contemporains. Une merveille !

Une jeune femme accoutrée d'une tenue officielle d'hôpital m'a parue éperdument désaxée : elle manifestait une joie excessive à l'idée de revoir sur scène son chansonnier préféré prénommé Jason...étrange... Je sens que cet engouement pourrait bientôt être le mien car je viens de croiser la chanteuse et guitariste d'un groupe nommé « Madam » et j'en ai des papillons dans le ventre... même si le cours de la bourse me lâchait cet après-midi, je ne raterais ça pour rien au monde.

Le retour à une vie normale risque d'être très difficile. J'espère que cette bamboche sera renouvelée l'an prochain. En attendant, j'ai adhéré à l'association qui a généré ce regroupement d'intérêt général pour leur prêter main forte : ils m'ont dit organiser d'autres fiestas et ça ferait un bien fou à mes amies de sortir un peu du salon de thé. Xtreme Fest à l'an prochain

